



## La gran Comisión en Polonia

### Familia Giovanini



#### Pedidos de Oración

- Por la obra en Płock, que crezca y se consolide.
- Por alcanzar con el evangelio las ciudades de Sierpc y Nowy Dwór
- Por la economía familiar. Para superar el porcentaje de déficit
- Por los pastores de Polonia que se movilicen para la evangelización y fundación de nuevas
- Por las actividades evangélicas de fin de año.
- Por la salud de cada uno de nosotros.

### Gira en Argentina 2017 y nuevo período en el campo

Queridos amigos, ya estamos toda la familia en Polonia, desde donde es una alegría muy grande saludarlos en esta circular y compartirles nuevos desafíos para nuestro tercer período que abordamos en Polonia, tierra de nuestro llamado y nuestro amor.

Ha sido una bendición y un privilegio haber recorrido las provincias de Buenos Aires, Córdoba, Tucumán, Salta, Mendoza, Santa Fe, Chaco, Formosa,

Neuquén, Río Negro, Chubut, Santa Cruz...

Hemos visitado iglesias, nos hemos reencontrado con amigos también. Realmente nos han tratado tan bien, con tanta honra, nos han bendecido en todo sentido. Nuestros corazones están muy agradecidos al Señor por ustedes.

Ya hemos vuelto a las actividades y ministerio de nuestra vida polaca.

Aprovecho esta oportunidad para

agradecer al misionero Matías Pecile por todo su apoyo en la obra en Polonia estos dos años y medio últimos, sobre todo en nuestro tiempo de gira en Argentina.

El video que estuve proyectando en cada iglesia está disponible en la nube de la web para aquellos que no lo tienen y lo quieran solicitar, para recordarnos en oración, recordar de nuestro trabajo, o bien para ver el trabajo y el lugar donde las personas interesadas serán parte de algún grupo de apoyo evangelístico en este lugar.

### Desafíos para este período

Los nuevos desafíos para este período en torno a la obra en Płock es alcanzar con el Evangelio las ciudades de Sierpc, cerca de Płock, Nowy Dwór Mazowiecki, que está de paso por Płock, y eventualmente también la ciudad de Płońsk. Estas ciudades están dentro de la zona más necesitada de iglesias y evangelización en Polonia.

Otro de los desafíos es nuestra economía. Nos

falta entre el 25% y 30% de nuestro sostén personal y ministerial.

Al hacer un depósito de dinero al DNM se debe aclarar que es para la familia Giovanini en Polonia.

Por favor, tengan en cuenta esta observación para evitar malos entendidos, ya que hay otra familia Giovanini, pero en Italia.

Agradecemos una vez

más todo el apoyo a la obra en Polonia.

Gracias por las oraciones, por las ofrendas, por sembrar interés en la obra de Dios más allá de sus fronteras.

Que Dios continúe bendiciéndoles en gran manera para bendecir.

**José, Noelia, Tomás y Cesia Giovanini,**

Sus misioneros en Polonia.

#### Auto Giovanini, Polonia

En este tiempo estuvimos viendo la realidad de nuestro viejo auto... Habría que invertirle en grandes arreglos por desgaste, y por el modelo que es (año de producción) creemos que sería mejor entregarlo como está y con un poco más del dinero que se necesita para arreglarlo cambiarlo por un modelo más nuevo.

Hay una cuenta en el DNM "Auto Giovanini, Polonia" que está abierta para recibir ofrendas especiales de aquellos que sientan ofrendar para este proyecto.